

NYC
FREE
TAX PREP

Trusted,
Professional
Filing

Votre déclaration fiscale est due le **15 juillet 2020**. Si vous ne l'avez pas encore remplie, vous pouvez le faire en toute sécurité depuis chez vous et gratuitement de deux manières.



Préparation de déclaration fiscale virtuelle

Revenus maximum de 64 000 \$ (familles)
ou de 45 000 \$ (personnes seules).

Utilisez une vidéoconférence sécurisée et un système numérique pour communiquer des informations à un préparateur de déclarations fiscales bénévole du programme VITA/TCE agréé par l'IRS qui préparera votre déclaration fiscale pour vous.



Autopréparation assistée

Revenus maximum de 69 000 \$.

Utilisez un logiciel de déclaration d'impôts gratuit pour remplir votre propre déclaration. Un préparateur agréé de déclarations fiscales bénévole du programme VITA/TCE agréé par l'IRS sera à votre disposition par téléphone ou par courriel pour répondre à vos questions.

Ce dont vous avez besoin pour déposer votre demande :

- Un accès à un ordinateur, une tablette ou un smartphone
- Une connexion internet fiable
- Une adresse électronique
- Vos revenus bruts corrigés (AGI - Adjusted Gross Income) 2018 ou votre code PIN autosélectionné (pour l'autopréparation assistée)
- La possibilité de télécharger un logiciel de vidéoconférence sécurisé (pour la préparation de déclaration fiscale virtuelle)



Pièce d'identité

- Une pièce d'identité avec photo émise par un gouvernement (incluant la carte IDNYC)
- Vos cartes de Sécurité sociale ou les courriers indiquant votre Numéro d'identification de contribuable individuel (original, copie ou document électronique) et les dates de naissance pour vous, votre époux(se) et les personnes à votre charge



Preuve de revenus

- Les formulaires W-2, 1098, 1099, ou bien les documents faisant état de vos revenus et de vos dépenses si vous êtes un travailleur indépendant. (Veuillez consulter le site nyc.gov/taxprep pour obtenir la liste des documents.)



Autre

- La déclaration de revenus de l'année 2018 ou une transcription (le cas échéant)
Afin de demander une transcription de votre déclaration de revenus, veuillez appeler l'Internal Revenue Service (IRS) au 1-800-908-9946 ou bien consultez le site irs.gov et effectuez une recherche avec le titre « Get Transcript ».
- Les justificatifs de votre couverture médicale (assurance maladie) ou bien votre Certification d'exonération d'assurance maladie (« Health Insurance Exemption Certificate ») pour vous, votre époux(se) ainsi que ceux des personnes à votre charge
- Les dossiers de paiements pour la garde d'enfants, incluant le nom du prestataire, l'adresse et le Numéro d'identification de l'employeur (« Employer Identification Number »), le Numéro d'identification fiscale du contribuable individuel (« Taxpayer Identification Number ») ou bien votre numéro de Sécurité sociale
- Les dossiers des dépenses d'éducation comme le Formulaire 1098-T pour les paiements de frais de scolarité des études universitaires ou l'inscription à un collège technique ou bien le Formulaire 1098-E si vous avez payé des intérêts sur votre prêt étudiant
- Les numéros de compte et les codes bancaires pour le dépôt direct de votre remboursement

Si vous remplissez une déclaration commune, les deux conjoints doivent signer.

Pour obtenir plus d'informations, veuillez consulter le site nyc.gov/taxprep ou appeler le 311 et demander à obtenir de l'aide à la préparation de votre déclaration de revenus.

NYC

Bill de Blasio
Mayor

**Consumer and
Worker Protection**

Lorelei Salas
Commissioner



Trusted,
Professional
Filing

Tax Day is **July 15, 2020**. If you didn't file yet, there are two ways you can file for free from the safety of home.



Virtual Tax Prep

Must earn \$64,000 or less (families)
or \$45,000 or less (single filer).

Use a secure video conference and digital system to give information to an IRS certified VITA/TCE volunteer preparer who will prepare your taxes for you.



Assisted Self-Prep

Must earn \$69,000 or less.

Use free tax filing software to do your own taxes. An IRS certified VITA/TCE volunteer preparer will be available by phone or email to answer your questions.

What you need to file:

- Access to a computer, tablet, or smartphone
- A stable internet connection
- Email address
- Your 2018 Adjusted Gross Income (AGI) or self select PIN (for Assisted Self-Prep)
- The ability to download secure video conference software (for Virtual Tax Prep)



Identification

- Government-issued photo ID (includes IDNYC)
- Social Security cards or Individual Taxpayer Identification Number determination letters (original, copy, or electronic document) and birth dates for you, your spouse, and your dependents



Proof of Income

- Forms W-2, 1098, 1099, or income and expense records if you are self-employed (Go to nyc.gov/taxprep for a list.)



Other

- 2018 tax return or transcript (if available)
To request a transcript, call the Internal Revenue Service (IRS) at 1-800-908-9946 or visit irs.gov and search "Get Transcript."
- Proof of health insurance coverage or Health Insurance Exemption Certificate for you, your spouse, and your dependents
- Payment records for child care, including the provider's name, address, and Employer Identification Number, Taxpayer Identification Number, or Social Security number
- Records of educational expenses such as Form 1098-T for tuition payments to attend a university or technical college or Form 1098-E if you paid student loan interest
- Account and routing numbers for direct deposit of your refund

If you are filing a joint return, both spouses must sign.

For more information, go to nyc.gov/taxprep or call **311** and ask for tax preparation assistance.



Bill de Blasio
Mayor

Consumer and
Worker Protection

Lorelei Salas
Commissioner